



高瀬中だより

郡山市立高瀬中学校
2021年5月28日(金)
《第8号》 文責:校長 草野 仁

郡山市中体連総合大会選手激励会

来週5/31(月)~6/2(水)開催



郡山市中体連総合体育大会は、来週月曜日から水曜日までの3日間、市内各会場で開催されます。大会に先立ち、今週24日に選手激励会が行われました。

校長はあいさつで、各部ともやるべきことは十分にやってきたので、大会当日はあいさつ、声出し、ピンチの際の声掛けをしっかりと行い、優勝目指して頑張ってくださいと話しました。生徒を代表して吉田さんも「コロナ禍という厳しい状況の中、中体連に向けてたくさん練習を行ってきた成果を発揮し、全力を尽くしてがんばってきてください」と激励の言葉を述べました。

ユニホームに身を包んだ選手は、野球部、男女ソフトテニス部、男女卓球部、女子バレーボール部の順で各部ごとにステージに登壇し、高瀬中代表選手としての自信と誇りを胸に、一人一人、堂々と大会に向けた決意を表明しました。

最後に、選手を代表して、卓球部部長の遠藤さんが、「昨年度、コロナで大会が中止になってしまった先輩の分までベストを尽くし、優勝目指してがんばってきます!」と力強く誓いの言葉を述べました。

現在、県の非常事態宣言が出されていることから、万全の感染防止対策の下での大会開催となります。選手、大会役員以外の会場への入場も原則禁止となります。保護者の皆様には、ご理解とご協力をお願いします。なお、試合経過や結果については、随時、ホームページでお知らせします。

栄光の記録



24日、過日行われた郡山市中体連陸上競技大会と福島県中学生シングルスソフトテニス大会入賞者の全校表彰を行いました。

来週行われる市中体連総合体育大会に向けて、大きな励みとなりました。受賞者の皆さん、おめでとうございます。

【郡山市中体連陸上競技大会5/12・13】
○共通男子200m 5位(県大会出場権獲得)
芳賀さん

【福島県中学生シングルスソフトテニス大会5/22】
○1位 吉田さん ○2位 樋口さん
○5位 力丸さん

生徒会活動の充実

～エコキャップ・言葉遣い・生徒会新聞～



SDGsのゴール1「貧困をなくす」ゴール3「健康・福祉」の観点からエコキャップ運動に取り組んでいます。

生徒会活動が充実しています。全校集会で生徒会書記の船木さんがエコキャップ運動の集計結果を発表しました(左上写真)。生徒会長の山根さんからは、言葉遣いについての問題提起がありました。



左下写真は生徒会新聞作成の様子です。生徒会活動の詳細が掲載されます。

市中体連総合大会に向けて各部長の抱負

いよいよ来週、2年ぶりに開催される郡山市中体連総合大会に向けて、各部の部長から大会に臨むに当たっての抱負を聞きました。大会に向けた熱い思いが伝わってきます。

野球部部長 松崎さん



僕達、野球部の目標は、県大会ベスト4に入ることです。これは去年の新人戦で県大会ベスト8だったので、その上を目指すためです。そのために、試合を想定した練習をしてきました。チームの中体連への気持ちは盛り上がっているのですが、その気持ちのまま、試合に臨んでほしいです。個人的には、肘を痛めているので、投げたい思いを中体連にぶつけたいと思います。目標達成ができるように、チーム一丸となって頑張ろうと思います。

男子ソフトテニス部部長 吉田さん



男子ソフトテニス部の目標は、全国大会出場です。目標を達成するために、部活や自主練などで練習に取り組んできました。5月31日はもう本番なので、今まで以上に気を引き締めて練習したいです。男子ソフトテニス部は、新人戦の県大会で優勝していますが、油断せず、地区大会から高瀬中の強さを見せていきたいです。去年、中体連に出られなかった先輩たちの分まで、全力を尽くし、必ずよい報告ができるようにがんばります。応援をお願いします。

女子ソフトテニス部部長 伊藤さん



女子ソフトテニス部は、これまでの大会で自分の力が発揮できるよう仲間と切磋琢磨しながら練習に取り組んできました。中体連では、3年生にとって最後の大きな大会なので、それぞれが悔いの残らない結果になるよう頑張ります。そして、個人では、今まで身に付けてきた技術を試合で発揮し、悔いのないプレーをします。中体連で団体優勝し、県中大会出場、そして、上位入賞を目標に、一戦一戦、全力でプレーします。

福島県教育庁県中教育事務所長訪問



24日に県中教育事務所長、指導主事の先生方が本校を訪れました。学校経営方針説明や授業参観後に、教育活動全般について指導助言をいただきました。それらを今後の授業改善等、学校経営に活かしていきます。

【授業改善に向けた主な指導助言】

- 主体的に学ぶ姿勢、学習習慣がしっかりできている。
- 先生方と生徒のつながり、信頼関係ができている。
- タブレット等、ICTを活用した授業を行っている。
- 一斉授業の形態が多い。問いかけたり、対話を促したり、表現したりする学習活動の工夫が必要。
- ペアで話し合う際も、立って話し合う等、動きのある学習活動により生徒の思考が活性化。
- ICTを主体的・対話的で深い学びに活用してほしい。
- 発言のつながり方を小学校の授業に学ぶなど、小中連携を活かし、9年間を見通した学習を実現してほしい。
- 授業のねらいは「～しよう」等の行動目標ではなく、「～することができる」等の到達目標が望ましい。

男子卓球部部長 渡辺さん



僕たち男子卓球部の目標は、県中大会に出場することです。そのために、基本的な練習を中心に、多球練習でのスマッシュ、ドライブなどの攻撃やカットマンはカット等の守備といった練習を日々行ってきました。また、練習してきた成果を確認するための試合形式の練習もしてきました。僕たちは、一球一球を部員全員、大切に打ってきました。3年生にとっては中学生最後の中体連なので、悔いの残らない試合になるよう全身全霊で頑張りたいです。

女子卓球部部長 遠藤さん



中体連に向けて、しっかりと基礎力をつけられるようにフォア、フォアショートなどの基礎練習やゲーム形式をたくさん行ってきました。抱負は、ベスト4で県中大会に行って、県大会に行くことです。チームのみんなで一丸となって目標達成を目指します。具体的な目標は、自分の得意な所を活かした試合にする。以前負けた相手には負けたくないという意識を一人一人持って試合に臨むことです。本番では精一杯力を出したいです。

女子バレーボール部部長 佐藤さん



私は、これまでサーブカットや相手からのスパイクを落とさず拾うなどを中心に練習をしてきました。中体連では、これまでの練習の成果を存分に発揮し、キャプテンとしての自覚をもち、2日目に行けるように頑張ります。具体的な目標として、バレー部はサーブが得意なので、サーブの失点をできるだけなくすようにし、チャンスボールでは、必ずスパイカーまでボールをつなぎ、得点をしっかり決めていきたいです。

来週の主な行事予定

曜日	主な内容	学級	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時
31日(月)	A3 □市中体連総合大会1日目 □在校生1~3校時 給食× □創作部は部活動実施 部活× □11:35在校生完全下校 ※午後部活実施の部は弁当持参	101	国語	数学	英語			
		102	国語	数学	英語			
		201	国語	数学	英語			
		202	国語	数学	英語			
		301	国語	数学	英語			
		302	国語	数学	英語			
6月1日(火)	A3 □市中体連総合大会2日目 □在校生1~3校時 給食× □創作部は部活動実施 部活× □11:35在校生完全下校 ※午後部活実施の部は弁当持参	101	フ	理科	社会			
		102	レ	理科	社会			
		201	ト	理科	社会			
		202	ドリ	理科	社会			
		301	ル	理科	社会			
		302	学	理科	社会			
2日(水)	B6 □中体連総合大会3日目 □弁当持参 給食× □部活動休業日 部活× ※中体連出場部を除く □16:30完全下校	101	数学	保体	英語	社会	音楽	高夕
		102	国語	社会	保体	数学	理科	高夕
		201	英語	国語	数学	理科	高夕	高夕
		202	理科	数学	音楽	国語	高夕	高夕
		301	英語	音楽	国語	数学	高夕	高夕
		302	社会	英語	国語	音楽	高夕	高夕
3日(木)	A6 □いじめアンケート 給食○ □18:30完全下校 部活○	101	英語	数学	国語	音楽	音楽	保体
		102	理科	数学	音楽	国語	社会	英語
		201	社会	音楽	道徳	保体	理科	国語
		202	国語	英語	理科	保体	道徳	社会
		301	数学	社会	保体	国語	音楽	理科
		302	国語	理科	英語	数学	保体	道徳
4日(金)	B5 □朝の職員打合せ 給食○ □全校集会(県中大会激励会) 部活○ □18:00完全下校	101	英語	技術	技術	国語	社会	
		102	国語	英語	美術	美術	道徳	
		201	数学	家庭	家庭	英語	理科	全校集会
		202	社会	美術	国語	数学	英語	
		301	理科	保体	社会	英語	家庭	
		302	数学	社会	理科	保体	美術	
5日(土)	□週休日							
6日(日)	□週休日							